



Pressemitteilung

Salzburg, 10. April 2024

Starbesetzung im Musical „Skiverliebt – Zwei Brettln, die die Welt bedeuten“

Das Skimusical "Skiverliebt – Zwei Brettln die die Welt bedeuten", das am 01. Februar 2025 seine Uraufführung feiert, bekommt prominente Unterstützung. Das Salzburger Landestheater präsentierte gestern im Kursalon Wien beim Empfang des Club Salzburg und Landes Salzburg durch Landeshauptmann Dr. Wilfried Haslauer zwei Werke aus dem Musical. Intendant Carl Philip von Maldeghem gab in diesem Rahmen bekannt, dass der renommierte Entertainer, Schauspieler, Sänger und Moderator ALFONS HAIDER die Rolle des „Joe“ übernehmen und das Publikum mit seiner beeindruckenden Bühnenpräsenz und seinem Talent begeistern wird.

„Ich freue mich, dass wir mit Alfons Haider einen der besten Entertainer Österreichs für eine der Hauptrollen engagieren konnten.“, erklärt Intendant Carl Philip von Maldeghem.

Alfons Haider, eine Ikone des österreichischen Showgeschäfts, bringt eine Fülle von Erfahrungen und Leidenschaft auf die Bühne. Seine vielseitige Karriere, die sowohl Theater, Fernsehen als auch Musik umfasst, hat ihn zu einem der beliebtesten Künstler des Landes gemacht. Im Bereich Musical erreichte er mit seinen Paraderollen als König in „The King and I“ und als Willi Forst in „Sag beim Abschied...“ europaweit über 500.000 Zuseher*innen.

Als „Joe“ verkörpert Haider den Ski-WM-Organisator, der eine Skischule besitzt und einen Sitz im Gemeinderat hat. Er liebt die Feriendestination Saalbach und vor allem den Ski-Betrieb. Als ehemaliger Rennläufer möchte er eine herzliche und persönliche WM an den Start bringen.

„Vor über 10 Jahre durfte ich in der Schauspiel-Produktion ‚Butterbrot‘ im Salzburger Landestheater spielen. Umso mehr freut es mich, in einer Musical Uraufführung dort wieder engagiert zu sein. Als Generalintendant der burgenländischen Musiktheater stehe ich leider nur mehr selten selbst auf der Bühne, was immer die Basis meines künstlerischen Schaffens war. Interessant wird für mich die Tatsache, dass Andreas Gergen, den ich als Regisseur für ‚Mamma Mia‘ bei den Seefestspielen Mörbisch 2023 engagieren konnte, mir in ‚Skiverliebt‘ die Anweisungen geben wird. Die Atmosphäre im Salzburger Landestheater ist besonders mit dem begeisterungsfähigen Salzburger Publikum ein Genuss für jeden Schauspieler. Ich freue mich sehr.“, so Alfons Haider.

Das Auftragswerk „Skiverliebt – Zwei Brettl’n, die die Welt bedeuten“ entsteht anlässlich der Ski-Weltmeisterschaft in Saalbach Hinterglemm in Kooperation mit dem Tourismusverband Saalbach Hinterglemm und SalzburgerLand Tourismus. Ein Musical über die Faszination des Skifahrens, dem damit verbundenen Leistungsdruck und das österreichische Gen der Gastfreundlichkeit. Der Austragungsort der Ski-WM 2025 im Wintersportort Saalbach-Hinterglemm ist Kulisse und Inspiration für die Handlung, in der sich Freude am Skisport, Naturschönheit und touristisches Geschäft begegnen.

Komponist Martin Lingnau sorgt für einen schwungvollen und vielseitigen Soundtrack. An seiner Seite steht Liedtexter Frank Ramond. Als Team schrieben sie bereits gemeinsam das Sportmusical „Das Wunder von Bern“, das 2014 in Hamburg Premiere feierte.

Für authentische Dialoge sorgt die österreichische Autorin Anna Lukasser-Weitlaner, die im Winter-Sportparadies Osttirol aufgewachsen ist. Musicalspezialist Andreas Gergen wird dieses Werk auf die Bühne des Salzburger Landestheaters bringen.